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SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 
 

 Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno: 
 
Ordine del giorno n. 1762 “Azzerati nella legge di bilancio 2024 i fondi nazionali destinati al 
contrasto dei Disturbi della Nutrizione e dell'Alimentazione. Sostegno al ripristino delle risorse 
economiche nazionali del fondo” presentato da Magliano, Marello. 
 
Ordine del giorno n. 1763 “Azioni per il rifinanziamento del fondo per il contrasto dei disturbi della 
nutrizione e dell’alimentazione” presentato da Martinetti, Disabato, Marello. 

 
 
 
 

 Comunicazioni del Presidente del Consiglio 
 

 Presentazione progetti di legge 
 
Proposta di legge n. 301 “Disposizioni per il riordino delle Agenzie territoriali per la casa. 
Modifiche alla legge regionale 17 febbraio 2010, n. 3 (Norme in materia di edilizia sociale)” 
presentata da Riva Vercellotti (primo firmatario), Chiorino in data 18 gennaio 2024 e assegnata in 
data 22 gennaio 2024 per l'esame in sede referente alla II commissione consiliare e in sede 
consultiva alla I commissione consiliare. 

 
 
 
 

 Dibattito sulla relazione inerente la sanità penitenziaria in Piemonte, ai sensi 
della mozione n. 916 approvata dal Consiglio regionale il 29 novembre 2022. 

 
(Svolti: intervento Presidente Allasia – dibattito generale – intervento Assessore 
Icardi) 

 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1680 “Liste di attesa e centri privati convenzionati non 
autorizzati ad erogare determinate prestazioni” presentata dalla Consigliera Accossato. 
Illustra la Consigliera Accossato. Risponde l’Assessore Icardi. 



 
Interrogazione a risposta immediata n. 1681 “Tutela della qualità e dignità del lavoro degli 
Educatori professionali” presentata dalla Consigliera Accossato. 
Illustra la Consigliera Accossato. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1676 “Necessario aggiornamento della DGR 91-9000 del 
2019 sulle cure domiciliari riabilitative: quale la posizione della Giunta?” presentata dalla 
Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1678 “Quali tempi di realizzazione per il Poliambulatorio 
e la Casa di Comunità di Oleggio” presentata dal Consigliere Rossi. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1682 “Il Centro Alcologico del Piemonte presso 
l'ospedale Mauriziano di Torino ha ricevuto ulteriori stanziamenti dalla Regione Piemonte?” 
presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1679 “Attuazione dei disposti della Legge Regionale n. 
16 del 13 settembre 2022 Disposizioni concernenti l'istituzione dell'elenco regionale degli 
amministratori di condominio: qual è lo stato dell'arte?” presentata dal Consigliere Magliano. 
(Risposta scritta) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1684 “Sanità piemontese in tilt per influenza e covid” 
presentata dal Consigliere Marello. 
Illustra il Consigliere Marello. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1683 “Rifinanziamento fondo per il contrasto dei disturbi 
della nutrizione e dell'alimentazione” presentata dal Consigliere Martinetti. 
(Risposta scritta) 
 
Interrogazione a risposta immediata n.1675 “Chiarimenti urgenti in merito al servizio Ferroviario 
nel territorio alessandrino e nell'importante nodo di Casale Monferrato” presentata dal Consigliere 
Ravetti. 
Illustra il Consigliere Ravetti. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1677 “SFM. Quando partiranno gli interventi per 
collegare le valli Olimpiche? Occorre chiarezza sul tema” presentata dal Consigliere Gallo. 
Illustra il Consigliere Gallo. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1688 “A che punto è il progetto per la realizzazione del 
sottopasso veicolare di Ciriè?” presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1687 “Svaso completo della diga di Rochemolles cosa 
intende fare la Giunta per mettere in salvo la fauna ittica?” presentata dalla Consigliera Disabato. 
(Risposta scritta) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1685 “Voucher Scuola La Giunta valuti la proroga della 
spendibilità per i nuovi beneficiari” presentata dal Consigliere Sacco. 
Illustra il Consigliere Sacco. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1686 “Drammatica situazione della popolazione 
palestinese nella striscia di Gaza, la Regione intende attivarsi presso il Governo per la creazione di 
un corridoio sanitarie e umanitario?” presentata dalla Consigliera Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Gabusi. 



 
Interrogazione a risposta immediata n. 1674 “Piattaforma SEND, la Regione Piemonte intende 
avvalersene?” presentata dal Consigliere Valle. 
(Risposta scritta) 

 
 
 
 

 Disegno di legge n. 130 “Ulteriori modifiche alla legge regionale 17 febbraio 
2010, n. 3 (Norme in materia di edilizia sociale)” 

 
(Svolta illustrazione Assessore Caucino – iniziata discussione generale) 

 
 
 
 

 Proposta di legge n. 230 “Disposizioni per l’accessibilità e l’eliminazione delle 
barriere architettoniche” 

 
(Svolte: relazione di maggioranza Consigliere Marin – relazione di minoranza 

Consigliere Magliano – iniziato esame articolato ed emendamenti: approvati articoli n. 
1 e n. 2) 
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